

Auftakt der Ausstellungsreihe in der Villa Prym: Bodensee und Meer

Erich Mayer präsentiert vom 15. März bis 5. April 2019 seine Kunstwerke



Konstanz, den 27.02.2019.

Es ist wieder soweit: Die Stiftung Wasserrettung Bodensee in der Villa Prym in der Konstanzer Seestraße 33 öffnet ihre Pforten für die Ausstellungsreihe 2019. Den Auftakt macht der in Allensbach-Kaltbrunn lebende Künstler Erich Mayer. Vom 15. März bis zum 5. April 2019 gibt er im Rahmen der Ausstellung „Bodensee und Meer“ Einblicke in seine künstlerischen Tätigkeiten mit dem Schwerpunkt Natur und Wasser.

Die ausdrucksstarken Gemälde, bei denen Erich Mayer die Maltechniken Öl, Pastell, Aquarell und Acryl verwendet hat, faszinieren durch das Zusammenspiel von ruhigem und bewegtem Wasser im Spiel mit Licht und Spiegelung. Es fällt nicht schwer zu glauben, man höre bei der Betrachtung der Werke wirklich das Plätschern der Wellen oder das Rauschen des Meeres.

Ein Teil der Verkaufserlöse der Ausstellungen in der Villa Prym fließt in die dort ansässige Stiftung Wasserrettung Bodensee, die die Jugendarbeit der DLRG aktiv unterstützt.

Die öffentliche Vernissage findet am Freitag, den 15. März um 19:00 Uhr statt und wird von der Konstanzer Blockflötenvirtuosin Kristina Schoch untermalt.

AUSSTELLUNG

„**Bodensee und Meer**“ von **Erich Mayer**, Villa Prym, Seestraße 33, Konstanz

Öffnungszeiten 15.03. – 05. 04.2019, Sonntags jeweils 14:00-18:00 Uhr oder nach Vereinbarung

Vernissage Fr, 15.03.2019, 19:00 Uhr

Während der Vernissage findet eine freiwillige **Weinverkostung** mit **Jacques' Wein-Depot** statt
(Unkostenbeitrag 10 Euro) – Wein als Kulturgut im besten Wortsinn

Pressekontakt

Frau Tina Feil

feil@villaprym.com

+49 (0) 178 2894508

Herr Jürgen Wagner

wagner@villaprym.com

+49 (0) 7531 928 66-28